

“Si el gobernador golpea a la gente, la gente va a responder a golpes”, advierte Ismael Acosta.

Por: Javier Rueda. El Buho Michoacano.13/01/2016

Morelia, Mich., 12 de Enero de 2015.- “Si el gobernador golpea a la gente, la gente va a responder a golpes”, afirmó Ismael Acosta García asesor jurídico del Movimiento de Ciudadanos que se oponen al reemplacamiento.

Ciudadanos colocaron un módulo en la Plaza de Armas en donde la gente puede firmar en contra de este nuevo gravamen aprobado por el Congreso del Estado.

Manifestó que están haciendo uso del plebiscito o referendum para poder echar atrás el reemplacamiento y desecharon el juicio de amparo porque solo beneficiaría a los firmantes y no al resto de la población.

Indicó que los propietarios de vehículos están en su derecho de sacar sus placas en otros estados del país, aunque en lo particular dijo que no está de acuerdo.

“En un acto de rebeldía contra el Gobierno del Estado la gente lo puede hacer”, manifestó el abogado quien es miembro de la logia “Lázaro Cárdenas”.

Indicó que vía internet más de 25 mil personas han firmado en contra del reemplacamiento y dijo que el Gobierno del Estado debe entender que no es viable.

Fuente: <http://elbuhomichoacano.com.mx/si-el-gobernador-golpea-a-la-gente-la-gente-va-a-responder-a-golpes-advierte-ismael-acosta/>

Fotografía: El Buho Michoacano.

Fecha de creación

2016/01/13